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第１回第二中学校適正規模地区委員会が開催されました

前橋市では多くの小中学校で小規模校化が進んできており、今後、現在の学校数を維持した
、 。 、 、場合 さらなる小規模校化の進行が見込まれます こうした状況は 児童生徒の望ましい成長

多様な学習活動や集団活動の展開、さらには学校運営において様々な問題を生じさせる危惧が
あります。
第二中学校は、現在５学級の小規模校で、平成26年度の推計値でも６学級となっています。

、 「 」そのため 第二中学校の適正規模化について話し合う 第１回第二中学校適正規模地区委員会
が１月23日（金）に開催されました。
この第１回委員会では、校長先生から生徒数の減少による部活動の課題の説明があり、その

後、委員会の組織及び今後のスケジュールが協議されました。その内容及び委員の構成につい
ては以下のとおりです。今後は、生徒のよりよい教育環境の整備という視点で、第四中学校と
の統合について、こうした委員の皆様を中心に検討協議を進めて行く予定です。保護者、地域
の皆様も忌憚のないご意見を教育委員会や学校等へお寄せ下さい。

○地区委員会委員名簿
役職等 氏 名 役職等 氏 名NO NO

1 城東地区自治会連合会長 黛 明良 ８ 第二中学校ＰＴＡ会長 須賀 一夫

2 中川地区自治会連合会長 青木 正 ９ 第二中学校ＰＴＡ副会長 野口 京子

3 青少年健全育成会長 西田 秋二 10 中川小学校ＰＴＡ会長 川浦 真理

4 城東地区子育連副会長 峰岸 秀樹 11 中川小学校ＰＴＡ副会長 北爪 裕子

5 中川地区子育連副会長 栢野 弘之 12 城東小学校ＰＴＡ副会長 塚田 伸也

6 学校評議員 石井 寛 13 城東小学校保護者 鈴木 真澄

7 第二中学校同窓会代表 茂木 勝彦 14 第二中学校校長 鹿沼 初男

敬称略

○地区委員会オブザーバー
役職等 氏 名NO

1 中川小学校長 松村 正一

2 城東小学校長 遠藤 和夫

○地区委員会組織
・委員長 黛 明良（城東地区自治会連合会長）
・副委員長 青木 正（中川地区自治会連合会長 、須賀 一夫（第二中学校ＰＴＡ会長））
・書 記 北爪 裕子（中川小学校ＰＴＡ副会長 、塚田 伸也（城東小学校ＰＴＡ副会長））

○今後のスケジュール
・地区委員会議は２ヶ月に１回程度開催するが、必要性に応じて随時開催することとする。

○その他（主な意見等）
・子どもの目線に立ち、学校と地域のつながりを十分考慮し、検討を進める必要がある。
・保護者や地域の方々に十分に説明し、意見を集約し、調整する必要がある。
・第四中学校地区との温度差が懸念されるため、調整する必要がある。
・部活動については、第四中学校との合同チームが早めに編成できるとよい。

◆「前橋市立小中学校適正規模・適正配置基本方針」は教育委員会ホームページでご覧いただけます

（http://www.city.maebashi.gunma.jp/kbn/15400073/15400073.html）

＜「地区委員会だより」も後日ホームページ上に掲載いたします＞

◆問い合せ先：前橋市教育委員会学校教育課教育企画係（適正規模地区委員会事務局）

電話：０２７－８９８－５８６５（直通） FAX：０２７－２２１－３４１８


